

Einwohnerfragestunde (nach Beendigung des offiziellen Teils)

Eine Einwohnerin (Mitbewerberin um die Räumlichkeiten im Kapellenweg 17) vom Jugendrotkreuz fragte nach, wann eine Entscheidung über die Nutzung der Räumlichkeiten getroffen werde. **Herr Hunze** sagte, dass dies kurzfristig geschehen solle.

Ein Einwohner merkte an, dass im Bereich Freiengericht Richtung Hessenweg einige Platten kaputt seien. Diese sollten erneuert werden.

Ein Einwohner merkte bezüglich der Flächennutzungsplanänderung zu TOP 8 an, dass die Fläche „Südlich Engelsche Wiesen“ wohl ein Landschaftsschutzgebiet sei und dort dementsprechend nicht gebaut werden dürfe. **Herr Trappmann** erläuterte, dass es sich bei der genannten Fläche nach derzeitigem Kenntnisstand nicht mehr um ein Landschaftsschutzgebiet handle. Im Laufe des Prozesses müsse sich jedoch nochmals mit den betreffenden Behörden ausgetauscht werden.